

SAMSTAG, 9. März 2013 - FUKUSHIMA MAHNT: ATOMANLAGEN JETZT ABSCHALTEN!

Kommt zu den Großdemonstrationen in Gronau, Gundremmingen und Neckarwestheim, zur Menschenkette um das AKW Grohnde!

<http://anti-atom-demo.de/>

Die Katastrophe von Fukushima dauert an. Wir wissen: Atomkraft ist hochgefährlich, menschenverachtend und muss sofort beendet werden. Die Demonstrationen am 9.3. protestieren entschieden gegen die Hinhaltenaktik der Politik und Stromkonzerne, neun Atommeiler, Uranfabriken und Bürgschaften für Atomexporte weiter laufen zu lassen.

Die Demonstrationen sind damit ein wichtiges Signal im Wahljahr. Denn viele Akteure zerran an der "Energiewende". Die Forderung nach Atom- und Kohleausstieg kann entscheidender Motor sein für eine global gerechte Energieversorgung - wenn wir jetzt mit vielen anderen dafür Druck machen.

Attac setzt sich ein gegen ein Wirtschaftssystem, das aus Konkurrenz- und Wachstumszwang Menschen und Umwelt ausbeutet, für globale Klima- und Ressourcengerechtigkeit, gegen jede Form von Rassismus und Chauvinismus, für die Durchsetzung globaler sozialer Rechte.

Am 9. März heißt das: Kommt zu den Großdemos - für eine soziale, ökologische und demokratisch kontrollierte Energieversorgung, für Atomausstieg jetzt.

Mehr Infos zu den Demonstrationen in Eurer Nähe:

Grohnde - <http://www.grohnde-kampagne.de/>

Gronau - <http://www.fukushima-jahrestag.de/>

Gundremmingen - <http://www.atommuell-lager.de/index.php>

Neckarwestheim - <http://www.endlich-abschalten.de/home.html>